

de la Paix, repliant ses ailes au repos, se dressera comme pour bénir. Au pied de ce religieux emblème, les héritiers d'une renommée que le verbe français et anglais a promulguée dans l'univers entier, pourront admirer dans un silence ému un spectacle qui a perdu depuis longtemps le farouche aspect de la guerre. Et pourtant... la statue plonge ses assises dans un champ de bataille, et notre paix est fondée sur la valeur de nos aïeux. Le sol lui-même nous rappelle les épreuves suprêmes. Et quoi que ce coin de terre ne soit pas plus grand comparé au Canada immense, que le pavillon comparé au vaisseau de guerre, cependant, comme le pavillon, il est le drapeau et le symbole de l'âme nationale.

---